

décédée après 5 ans de profession. Cléophas Beauchesne, décédé après 12 ans de profession. Elie Lacombe, décédé après 10 ans de profession. Dame E. H. Laliberté, décédée après 6 ans de profession. F.-X. Fréchette, décédé après 15 ans de profession. Angèle Fluet, décédée après 15 ans de profession.

*De la Fraternité de Leed.* — M. Charles Dupuis, en religion frère Joseph, décédé après une maladie supporté avec une résignation vraiment franciscaine. Le défunt étant l'un des citoyens les plus estimés de la localité, eut des funérailles spécialement imposantes. Le clergé, accompagné des Tertiaires en grand habit se rendit processionnellement à la demeure du défunt où le Révérend M. Gaudet fit la levée du corps. Une mort si édifiante suivie d'un enterrement si imposant dans son caractère monastique laisse à tous les témoins une profonde et salutaire impression.

*De la Fraternité de Saint-Ferdinand.* — Marie Adéline Boissonault en religion sœur Ste Lucie, décédée le 24 juillet, à l'âge de 42 ans, après 5 ans de profession. Pierre Vallière, en religion frère S. Augustin, décédé le 23 novembre 1895 après 5 ans de profession.

Eléonore Delorme, en religion sœur Ste Françoise, admise à la profession le 10 mai 1888 et décédée à la maison-mère des Sœurs Ste-Anne de Lachine, le 17 janvier 1896.

Mlle M. I. Grand, en religion sœur Ste Elisabeth, de la Fraternité de Maskinongé, décédée à Montréal le 1 novembre 1895 à l'âge de 24 ans, après 1 an de profession.

Dame Alexis Leclair, décédée à Montréal le 4 janvier après 12 ans de profession.

M. Louis Roberge, en religion frère S. Antoine de Padoue, décédé à Garthby le 27 novembre 1895, à l'âge de 67 ans après 11 mois de profession.

Dame Couture, associée du chemin de Croix perpétuel.

Dame Vve Joseph Pinault, en religion sœur Ste Henriette, décédée à l'Assomption à l'âge de 89 ans après 7 mois de profession.

Dame Marie Henriette Rose A Maranda épouse de J. N. Bouvier.

Mlle Angèle Fortin, en religion sœur Ste Catherine, décédée à Saint-Georges de Beauce le 21 décembre 1895 après 4 ans de profession.